
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○従業員のインフルエンザ予防接種 

費用を全額助成します。 

病院指定はありません。 

各自医療機関で接種した後、 

領収証を総務へ提出して下さい。 

提出〆切は 

２０２４年１月3１日(水)です。 

詳細は配布物や 

掲示物等で 

ご確認下さい。 

 

Part ②  「良性」「悪性」について 

前回「死なない細胞」ががん細胞とお伝えしましたが、異常に増え

て塊になった細胞でも、その場にとどまっていれば 

「良性」と呼ばれます。 正常な臓器を圧迫して悪さ 

をすることもありますが、切除してしまえば命にかか 

わりません。 

一方、悪性腫瘍は、周りの正常な組織を破壊しな 

がら広がっていくという特徴を持っています。 やが 

てがんは血管やリンパに入り込み、その流れに乗り 

他の臓器にたどり着き、そこ 

でも塊を作るようになりま 

す。 これががんの「転移」 

です。 がんは、正常な細胞が 

必要とする何倍もの栄養を奪い取って 

しまいます。 進行したがんの患者さんが 

痩せていくのはこのためです。 がんがその場 

にとどまっている段階なら、治療は比較的容易

です。 しかし、がんが生まれた場所の外に出て行ってしまうと、完治

は難しくなります。 ですから、検診による「早期発見」が大切なので

す。 

          Part③ がんを防ぐには です。 

第二十八話 雑巾がけ⑬ 

出向企業の現場力 

が如何にして回り続 

けているかは把握出来 

た。 次に、現場の創意

工夫とその実践が、どの拠点どの現場においても、

同質かつ継続的に展開している幹部社員の存在が

気になった。 

よく現場で耳にする『正社員とパートさんとの役割

の違いは何か？』。 その答えは、正社員は平時にパ

ートさんが働きやすい様に環境を整え、また現場で

活用する「視える化で共有する目標数字（ＫＰＩ）」の

推移説明と、改善に向けた後押し（社員側から押し

付けはしない）を日々行っている。 そしてトラブルや

物量がいきなり跳ね上がるといった有事の際には

前線に出て、たとえ作業が夜中に入りパートさんが

全員帰ってしまったとしても、最後まで作業を全うす

る責任を負う立場にある、この違いだと。 

それではセンター長や課長、その上の部長といっ

た幹部社員は、どの様な役割を全うしているのだろ

うか。 

出向企業には名物の勉強会が毎月ある。 県外含

む各拠点から１～２名の社員が、本社のある浜松に

一同に集まる会だ。 入社したばかりの社員も勤続

20年以上のベテラン社員も、横並びの席で同じ課

題を共有しながら今抱えている悩みを打ち明け合

う。 企業の目指す方向性も共有する１泊２日の勉強

会で、その費用は各センターで持つという日々収支

の実践も入っている。 そこから幹部社員の役割も

見えてくるかもしれない。 うん、勉強会に参加させ

てもらおう…（つづく） 

いつもありがとうございます。 

2023.12.18 代表取締役 橋口智規 

社長メッセー
ジ

2023年 12月号 

＊ 一年を省みて ＊ 

日本の若い力が躍動している。 八冠を達成した藤井聡

太（２１）九段、世界に衝撃を与えた大谷翔平（29）選手。 考

え方が素晴らしい！ 目先の事よりも 5年先10年先を見通

す力、組織・業界の発展を優先する態度。 それに比べて年

齢と経験を重ねた政治家の体たらくは目を覆うばかり、こ

の先の日本が憂えられる。 賛否両論はあるだろうが、一回

日本国の舵取りを石破茂さんに任せてみたい。 

さて！ 己はどうだったか？ “紺屋の白袴（こうやのしろば

かま）”“大工の掘っ立て0（だいくのほったて）”の様な生き

方をして来たか、己の事は後回しにして他を思いやり、他を

優先する生き方が出来ていたか省みる年の瀬のひととき！ 

古い言い回しは読まれた各人で辞書…でなかった、 ネット

で調べてみて下さい(笑) 

（清水乗務員） 

２０２３年１１月２５日入籍 

𠮷住 利通さん 

💖 

知里さん 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１1月号当選者発表！！（54名の応募がありました☆彡） 

★ビール・・・都丸竜也さん   ★ゴーフレット・・・小林優さん  
★大塚ギフト・・・前原裕樹さん 北川敏治さん  ★缶詰ギフト・・・高橋雅代さん 

     次回プレゼントはこちら      

 

 

 

 

 

アンケート用紙は回収袋、または広報委員へお渡し下さい。 
応募締め切り1/15(月) 

 

 

 

 

 ２０２3年「今年の漢字」応募数第1位は ➡ 

消費税率が引き上げられた2014年 

以来2度目の第1位となりました。 

「税」が選ばれた理由は… 

●防衛力強化に必要な財源を賄う 

ため法人税、所得税、たばこ税の３つの税目での増税

に関する議論が行われ、増税されるのではないかと

多くの国民が不安に感じた。 

●過去２年間の税収増の還元として、岸田首相から所

得税と住民税の定額減税が実施されることが示され

た。 

●インボイス制度やふるさと納税のルール厳格化、酒税

改正、新ＮＩＳＡなど、今年は様々な税にまつわる改正

や検討がなされ、一年を通じて税に関する様々な話

題が続いた。 

全国応募総数147，８78票の内、「税」は 5，976票を

集め、全体の４.04％という結果に。 

その他のランキングはコチラ↓ 

②暑 5,571票  ③戦 5,011票  ④虎 4,674票 

⑤勝 4,653票  ⑥球 3,485票  ⑦高 3,468票 

⑧変 2,955票  ⑨増 2,711票  ⑩楽 2,472票 

今回社内報での応募総数 52票の内、見事予想的中し

た方は5名おりました～    

⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄ おめでとうございます！！ ❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆ 

☆野村成三さん（運輸）  ☆山本七海さん（運輸） 

☆小林優さん（運輸）    ☆成瀬翔さん（本社乗務員） 

☆大井明徳さん（安全品質） 

⋆❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄⋆＊⋆❄⋆ 

抽選で成瀬翔さん ・ 大井明徳さん に500円図書カード

をプレゼントします     

おめでとうございます！！ ⸜(*ˊᗜˋ*)⸝⋆*    

 ◆◇◆◇ 部 活 動 報 告 2023 ◇◆◇◆ 

10/15(日) 第11回丸ゴル会  ＠隨縁カントリークラブ 

あいにくの雨模様で皆さん寒そうに 

していましたが、スタート時には雨が 

上がり、噂の雨男さんはジン 

クスを払拭できたようです。 

（まぁ、以前社内報で払拭してますがｗ） 

スタート1組目、全員の注目が 

集まる中、大ベテランのあの 

お方がまさかのチョロ！！ 

…本人曰くみなさんをリラックスさせ 

るための演出だった…？らしいです。 

( ´艸 )`ｗｗｗ  次の開催は春 ！ 

ハンディキャップが見直されるそう 

なので、各自冬の間に自主練を 

しっかりしておきましょう！(''◇'')  ゞ

     結果はこちら      

arusoh njoy ife 

税 

☆サントリー トクホ黒烏龍茶・胡麻麦茶ギフト・・・・・・・・・・・・1名様 
☆カゴメ 野菜飲料バラエティギフト・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1名様 
☆ヨックモック 焼菓子詰合せ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 1名様 
☆冬風邪対策セット ネックウォーマー＆ハンドソープ・・・・・ 1名様 
☆冬風邪対策セット ネックウォーマー＆緑茶（新茶）・・・・・・ 1名様 

🎶

     ランキング      

1位：平岡さん【清水】 

2位：石川さん【清水】 

3位：永嶋さん【清水】 

4位：青木さん【中京】 

5位：高木さん【本社】 

アンケート11月号で聞きました！！ 

～ 恥ずかしかった・悔しかったなど今年一番後悔した話 ～ 

●常に反省の毎日！ 見習わなくては… ●あーネギ買い忘れたー‼とか？

寝りゃ忘れるｗｗ基本後悔しない！ あ、自分こっちタイプですｗ ●むだ遣い 

●２４時間やっているジムに契約したが行かなくなってしまった ●もう少

しダイエットしたかった ●何度も宣言しては己への甘さが勝ってしまった

ダイエット🐷来年こそは… 身につまされる…でも仲間だ💛 ●コロナに

感染した。気をつけてたのになぁ ●健康のために早朝ウォーキングを始

めたら、急に動き出したため足首を痛めた。準備体操とストレッチはすごく

大切。やらなかった事を後悔しています 自身の健康への気遣いに拍手👏 

●ばぁばから貰ったブランド物のサングラスを車に置きっぱなしにしてレ

ンズが割れた(真夏の出来事)。みち子ごめんね☆ 許してくれたみち子に

拍手👏 ●サザンのファンクラブに入っているのに茅ヶ崎ライブ２０２３のチ

ケットが取れなかった ●ヒラメを釣れないことが悔しい！ あと少し釣って

みせます 旬のヒラメ(๑º﹃º๑) ●中一日でバック事故を２回も起こしてしま

った事。２８年トラックに乗っていて交通事故は初めてなので、とても恥ずか

しく悔しくて枕を涙で濡らしました。多大なるご迷惑をおかけして申し訳ござ

いませんでした ●三年間無事故で表彰された後に事故を起こしてしまっ

た事 ●小道から出て来た車に追突されて○○○万円の修理費がかかっ

た（保険でカバーされたけど…)。コンビニであと数分休めば…そもそも

出掛けなければ…など今でも考えてしまいます ●川へ落ちた！ なぜ！？ 

●整備工場内で熊澤君と思い込んで「規ちゃ～ん」と呼んでも全然振り向

いてくれないので、近くに行ったら増田さんだった。恥ずかしかったです。 

わかります！！後ろ姿瓜二つ！私は逆をやりましたｗｗ 

他にもたくさん投稿お寄せいただき、ありがとうございました！！ 

 


